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一、議事日程表 

苗栗縣苑裡鎮民代表會第 21屆第 15次臨時會議事日程表 

日   期 星 期 
開 會 時 間 及 會 議 事 項 

備   註 
上午 10時至 12時 下午 14時至 17時 

12月20日 一 
1.代表報到 

2.預備會議 
 

12月21日 二 討論提案 第 01次會議 

12月22日 三 

1. 討論提案 

2. 人民請願案 

3. 臨時動議 

4. 閉會 

第 02次會議 

備    註 本議事日程表經大會議決得變更修正。 
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壹、預備會議 

一、時  間：中華民國 110年 12月 20日上午 10時 51分 

二、地  點：本會議事堂 

三、出  席：洪主席晃琦、陳副主席基寶、蔡代表明芳、林代

表俊廷、張代表文財、王代表建鑫、郭代表汶沂、

張代表素英、黃代表永岡、張代表平奇 

四、主  席：洪晃琦 

五、司  儀：秘書鄭泉奇 

六、紀錄：駱秋香 

七、會議事項 

甲、報告事項 

    鄭秘書泉奇：大家早安，代表簽到 6席，已達法定開會人

數，請主席宣布開會。 

    洪主席晃琦：…(問候語)…這次是第 21屆第 15次臨時

會，今天的議程是代表報到及預備會議，現

在宣布開會(敲槌三聲)。 

    洪主席晃琦：現在進行下一個議程。 

    鄭秘書泉奇：會務報告及討論事項： 

        (一)報告事項： 

                 1.休會期間同意墊付案件共(7)件，書面資      

料請參閱。 

 2.年度即將結束，主席、副主席及各位代

表有關為民服務費、健康檢查費、保險

費等費用尚未請領者，請盡速檢據核

銷，財產申報截止期限為 12月 31日，

請依限申報。 

乙、討論事項 

    案由一：擬定本會第 21屆第 15次臨時會議事日程表是否
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適當？提請討論。 

審查意見：照表定通過 

    議決：照審查意見通過 

    案由二：本會第 21屆第 14次臨時會議事錄，提請確認。 

審查意見：無意見確認通過 

    議決：照審查意見通過 

丙、臨時動議 

    洪主席晃琦：各位代表有臨時動議嗎？好，沒有。 

    洪主席晃琦：還有代表要發言的嗎？沒有，好，我們今天

會議就到此結束，散會(敲議事槌三下)。 

 

     中華民國 110年 12月 20日 10時 55分散會 
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貳、大 會 

第 1次會議 

一、時  間：中華民國 110年 12月 21日上午 10時 24分 

二、地  點：本會議事堂 

三、出  席：洪主席晃琦、陳副主席基寶、蔡代表明芳、林代

表俊廷、張代表文財、王代表建鑫、郭代表汶沂、

張代表素英、黃代表永岡、張代表平奇 

四、列席：鎮長劉秋東、主任秘書楊介德、民政課長鍾永坤、

農業課長謝素玉、人事室主任陳婕瑀、財政課長曾

美華、行政室主任鄭秉松、建設課課長蔡昆霖、社

會課長傅金鳳、主計室主任連怡紅、圖書館館長蔡

錦繡、幼兒園園長江素慧、清潔隊長李月香、公管

所所長鄭智元、殯葬所所長吳玫花 

五、主  席：洪晃琦  

六、司  儀：秘書鄭泉奇 

七、紀錄：駱秋香 

八、會議事項 

甲、報告事項 

鄭秘書泉奇：大家早安，代表簽到 8席，已達法定開會人數，

請主席宣布開會。         

洪主席晃琦：…(問候語)…今天是第 21屆第 15次臨時會第 1

次的會議，現在宣布開會(敲槌三聲)。今天的

議程是討論提案，請秘書宣讀提案。 

乙、討論提案 

公所提案： 

編號：第 1號案               類別：民政類  

提案人：鎮長劉秋東        

案由：為辦理「苑裡鎮立運動公園兒童遊戲區地墊改善工程」
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案所需經費計新臺幣 190萬元(台灣電力股份有限公司

補助 120萬元，本所自籌 70萬元)，敬請貴會惠予同意

墊付，俾利工程遂行。  

理由：依據台灣電力股份有限公司通霄發電廠 110年 11月 22

日通霄字第 1102464951號函辦理。  

辦法：經 貴會同意墊付後執行，俟辦理 111年度追加減預算

時轉正。  

審查意見：照案通過 

議決：照審查意見通過 

討論紀要： 

洪主席晃琦：這案是做在體育場，不是親子公園那邊哦，各位

代表先進有沒有什麼意見？如果沒有意見的話，

就照案通過了。 

編號：第 2號案               類別：主計類  

提案人：鎮長劉秋東        

案由：本鎮 110年度總預算第二次追加(減)預算案,請 惠予審

議。  

理由：依據「預算法」、「110年度總預算編製作業手冊」、「苗

栗縣政府暨所屬機關學校 110年度歲入(出)預(概)算編

製作業手冊」及其他相關規定編製。  

辦法：請將審議結果函復本所據以辦理。  

審查意見：照案通過 

議決：照審查意見通過 

討論紀要： 

洪主席晃琦：有關追加減預算案要經三讀會程序，一讀請連主

任總說明。 

連主任怡紅：大家早安，這次的追加減案經過彙整的結果，歲

入總共是追加 1億 2,536萬 3,000元，歲出的部
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份總共是追加 1億 2,655萬 8,000元，追加減後

歲入歲出產生了短絀 119萬 5,000元，短絀的部

份，全部都是移用以前年度的歲計賸餘來彌補，

以上報告，請大會審議。 

洪主席晃琦：好，一讀各位代表有意見嗎？(沒意見)好，一讀

通過(敲槌一聲)。進入二讀，有關二讀會的審查

方式，請問各位代表先進要做逐頁審查還是包裹

式審理？(席間應答採用包裹式)好，那休息五分

鐘時間，大家有意見再提出。(大會休息五分鐘) 

洪主席晃琦：各位代表二讀的部份還有其他意見嗎？不清楚要

問各課室的使用狀況？好，沒意見，二讀通過(敲

槌一聲)。現在進入三讀，有文字要修改嗎？好，

沒有，本鎮 110年度總預算第 2次追加減預算

案，三讀通過(敲槌一聲)。副主席及各位代表先

進今天就審到這裡，其餘提案明天再審，有沒有

意見？沒意見。那今天開會到此結束，散會(敲

槌三聲)。 

  

中華民國 110年 12月 21日上午 10時 30分散會 
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第 2次會議 

一、時  間：中華民國 110年 12月 22上午 10時 44分 

二、地  點：本會議事堂 

三、出  席：洪主席晃琦、陳副主席基寶、蔡代表明芳、林代

表俊廷、張代表文財、王代表建鑫、郭代表汶沂、

張代表素英、黃代表永岡、張代表平奇 

四、列席：鎮長劉秋東、主任秘書楊介德、民政課長鍾永坤、

農業課長謝素玉、人事室主任陳婕瑀、財政課長曾

美華、行政室主任鄭秉松、建設課課長蔡昆霖、社

會課課長傅金鳳、主計室主任連怡紅、圖書館館長

蔡錦繡、幼兒園園長江素慧、清潔隊長李月香、公

管所技佐陳欣怡、殯葬所所長吳玫花、政風室主任

陳柏如 

五、主  席：洪晃琦  

六、司  儀：秘書鄭泉奇 

七、紀錄：駱秋香 

八、會議事項 

甲、報告事項 

鄭秘書泉奇：大家早安，代表簽到 9席，已達法定開會人數，

請主席宣布開會。       

洪主席晃琦：…(問候語)…今天是第 21屆第 15次臨時會第 2

次的會議，現在宣布開會(敲槌三聲)。今天的

議程是討論提案、人民請願案、臨時動議及閉

會。鎮公所提案前次會議已審議完畢，接下來

審議本會代表提案。請秘書宣讀提案。 

乙、討論提案 

代表提案 

編號：第 1號案         類別：建設類  
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提案人：代表  王建鑫   附署人：主席 洪晃琦 代表 張平奇  

案由：為本鎮鄉道苗 42線道路興中橋伸縮縫間隙及引道高低

落差過大，影響行車安全至鉅，建請儘速改善，以維行

車交通安全。  

理由：苗 42線道路是通往苑坑、水坡等里主要道路,亦是垃圾

場的聯外道路,大型車輛出入頻繁, 建請儘速改善興中

橋伸縮縫間隙及引道高低落差過大問題,以保障民眾安

全。  

辦法：建請鎮公所採納辦理。  

審查意見：照案通過。 

議決：照審查意見通過 

討論紀要： 

洪主席晃琦：提案人王建鑫代表有要補充說明嗎？ 

王代表建鑫：(問候語：略)建設課長，這一條除了上面所述有

大型車輛和苑坑、水坡居民出入，因為這條橋樑

是在民國 83年 12月建的，已經有 27年了，今

天它有橋面裸露的現象，建請公所這邊一定要盡

速去瞭解，做一個整體的檢修，確保用路人的安

全，而且不只是有大型的車輛，在機車的部份，

因為它橋面與路面，已經有一個高低的落差，在

機車族通勤的方面上，有安全的疑慮，所以本案

請盡速去瞭解一下，以上報告，謝謝！ 

洪主席晃琦：請問各位代表先進，還有沒有要進行補充的？沒

有的話，這個案子就請鎮公所盡速辦理，因為橋

樑安全是很重要的，請鎮公所盡速辦理(敲槌一

聲)。 

洪主席晃琦：本會代表的提案已審議完畢。進行下個議程。 

鄭秘書泉奇：人民請願案。 
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洪主席晃琦：本次會期沒有人民請願案。進行下個議程。 

鄭秘書泉奇：臨時動議。 

洪主席晃琦：本次會期也是今年度最後一次開會，感謝劉鎮

長、楊主秘、公所一級主管及本會副主席、各位

代表先進的熱烈參與，本次臨時會各項議程已順

利圓滿完成，謝謝大家！閉會！(敲槌三聲)。 

  

中華民國 110年 12月 22日上午 10時 47分散會 
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三、附錄 
1. 代表出席一覽表 
 

座    號 1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 11 

代表姓名 

洪

晃

琦 

陳

基

寶 

蔡

明

芳 

林 

俊 

廷 

張

文

財 

郭

國

盛 

王

建

鑫 

郭

汶

沂 

張

素

英 

黃 

永

岡 

張

平

奇 

12月 20日 
上午 

○ ○ ○ ○ ○ ╳ ○ ○ ○ ○ ○ 
下午 

12月 21日 
上午 

○ ○ ○ ○ ○ ╳ ○ ○ ○ ○ ○ 
下午 

12月 22日 
上午 

下午 
○ ○ ○ ○ ○ ╳ ○ ○ ○ ○ ○ 

備  註 出席：○    請假：△   未出席：╳ 
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2.議決案分類統計表 

 

提   案   別 

類別 

 
 

區別 

民

政 

主

計 

建

設 
     

  合 

 

 

計 

鎮  長  提  案 

提 案 1 1         2 

通 過 1 1         2 

擱 置            

代  表  提  案 

提 案   1        1 

通 過   1        1 

不通過            

人 民 請 願 案 

提 案            

通 過            

不通過            

臨  時  動  議 

提 案            

通 過            

不通過            

審  查  結  果 

提 案 1 1 1        3 

通 過 1 1 1        3 

擱 置            

                           
 
 
 

苗栗縣苑裡鎮民代表會主席 洪晃琦 
 

 
中  華  民  國   110   年   12  月   22  日 


